

PRESENTACIÓN

El Consejo Editorial de la Revista Lumen me ha confiado la presentación del número 7 de la misma, órgano de expresión oficial de la Facultad de Derecho de la UNIFÉ, correspondiente al año 2010.

Como no podía ser de otra manera, este volumen representa el esfuerzo institucional de nuestra Facultad por mantener vigente su Revista y tiene el objeto de propiciar la discusión e intercambio de ideas sobre diversos temas, tanto clásicos como contemporáneos, en materia jurídica.

En esta breve presentación deseamos recordar que en el año 2010 nos dejó nuestra muy querida doctora Gabriela Aranibar Fernández Dávila, quien fuera Profesora Principal, ex-Decana y forjadora de nuestra Facultad.

Sirva este número como un sentido homenaje de sus colegas y amigos a quien puso tanto esfuerzo y brillantez por nuestra Facultad, por la UNIFÉ, por la educación universitaria en el Perú y por los derechos de las mujeres de nuestro país y del mundo.

Quiero concluir estas palabras agradeciendo el valioso apoyo del Decano de nuestra Facultad de Derecho, doctor Ronald Cárdenas Krenz, y de nuestra Jefa del Departamento Académico de Ciencias Jurídicas, doctora Sylvia Torres Morales de Ferreyros, sin cuyo concurso no hubiera sido posible este número de Lumen.

MARIO CASTILLO FREYRE
Profesor Principal y
Director de Lumen

Lima, diciembre del 2010